
No.20 河川敷の草刈り、町内の工場について（平成 30年 8月受付） 

内容 お盆だったせいもあるのか、新丁の元フィッシングセンターを訪れる

人を見かけます。しかし草がのびているため川には近づけません。 

草刈りをしたらどうでしょうか。 

洋ラン工場？が稼働しているようですが、会社名など全く表示されて

いない為、何の建物なのかよそから来た人にはわかりません。あれ何で

すかと聞かれることもありました。 

会社名ほか表示できないものでしょうか。町内の工場はみな看板がで

ていますよね。ナゼ？？ 

回答 初めに河川敷の草刈りにつきましては、ご指摘のとおり適切な除草管

理に至っておらず、川に近づけない状況であります。フィッシングパー

ク内歩道沿線につきましては、町にて可能な範囲で実施しております。 

今後は町民の皆様にも憩いの場として親しまれているフィッシングパ

ーク内歩道沿線の草刈りを重点的に実施したいと考え、今年度につきま

しては１０月に開催するお城まつりに併せ実施を検討しております。 

次に洋ラン工場の建物についてですが、この建物（農業用ハウス）

は、「株式会社グランブーケ大多喜」が昨年６月から胡蝶蘭を栽培してい

る施設で、主に首都圏の花卉市場へ出荷しております。また、建物への

表示看板の設置については、会社の考えもあることから、町で関与する

ことではないと考えておりますのでご理解いただきたいと思います。 

 


